



Bürgernah kompetent MILTZ



Norbert Miltz

Am Bettenacker 3
34633 Ottrau

Tel: 06639/8216
Mobil 0174 956 8939
Email: Norbert.Miltz@t-online.de

**GEMEINSAM
FÜR OTTRAU**

Norbert Miltz

„ Näher an den Menschen:
Jetzt und in der Zukunft.“

Ihr Bürgermeister für Ottrau

Seit meinem Amtsantritt am 1 Juli 2011 verrete ich Ihre Interessen als Bürgermeister. Ich bin meiner Maxime

„Näher an den Menschen:
Jetzt und in der Zukunft“

immer treu geblieben. Durch die Umsetzung einer sozialen bürgerorientierten Gemeindepolitik, in der die Menschen im Mittelpunkt stehen hat sich die Gemeinde Ottrau sehr positiv entwickelt. An dieser Entwicklung möchte ich gern weiterhin als Ihr Bürgermeister mitarbeiten.

Meine Ziele sind:

Zukunft für Kinder, Jugendliche, Familien und Senioren

Ottrau ist eine Gemeinde, in der sich alle Generationen wohlfühlen. 2011 hatte ich versprochen, die erforderliche Infrastruktur zu schaffen, zu erhalten und zu stärken. Dabei stand die bedarfsgerechte Kinderbetreuung an oberster Stelle. Mit dem Ende 2016 fertiggestellten Erweiterungsbau und der Einführung der Ganztagsbetreuung haben wir eine der modernsten und fortschrittlichsten Kindertagesstätten in der Region. Unsere Familien fühlen sich in Ottrau wohl. Die Einführung eines „Familienbeirates“ der die Interessen der Familien stärker als bisher in der Politik und in der Verwaltung verankert, halte ich fest und werde mich weiter für eine Umsetzung einsetzen. Dies gilt auch für die Belange unserer älteren Bürgerinnen und Bürger. Bei der Umsetzung „Gemeinsam aktiver in Ottrau leben“ haben wir sehr gute Fortschritte gemacht, die auch in der Zukunft weiterauszubauen sind.

Serviceorientierung der Verwaltung

In meinem Wahlprogramm 2011 hatte ich die Umsetzung folgender Punkte versprochen:

- Einführung eines Bürgerbüros
- Sprechstunden des Bürgermeisters
- Presseinformationsdienst
- Verstärkung der Qualifizierungsmaßnahmen aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter
- Aktueller Internetauftritt
- Einführung eines Qualitätsmanagements

Nahezu alle Punkte wurden bereits umgesetzt oder befinden sich in der Umsetzung. Auch hier gilt es den eingeschlagenen Weg konsequent und mit ruhiger Hand fortzusetzen. Dabei kommt der interkommunalen Zusammenarbeit und der Verbesserung des Serviceangebotes eine besondere Bedeutung zu.

Ausbau und Stärkung der Beteiligungsprozesse für Bürger und Vereine

Ottrau ist eine lebendige Gemeinde. Durch meine vielen Gespräche mit Ihnen und den über 60 Vereinen in unserer Gemeinde, habe ich mein Ohr immer am Geschehen und konnte Wünsche, Sorgen und Nöte sofort aufnehmen und für Lösungen sorgen. Auch hier haben Sie mein Wort, dass ich dies auch in der Zukunft tun werde.

Liebe Mitbürgerinnen, liebe Mitbürger,

am 12. März haben Sie die Wahl. Ich bewerbe mich erneut um dieses höchste Amt in der Gemeinde. Ich habe in den vergangenen 6 Jahren gezeigt, dass ich mit Wissen, Können, Kraft und Leidenschaft unsere Gemeinde gut entwickelt habe um auch den Anforderungen in der Zukunft gerecht zu werden. Meine sehr gute vertrauensvolle Zusammenarbeit mit allen politisch Verantwortlichen in den Ortsbeiräten und in den gemeindlichen Gremien war eine weitere Voraussetzung für den Erfolg.

Deshalb lassen Sie uns gemeinsam anpacken. Ich bitte Sie, mich zu unterstützen und mir am 12. März 2017 Ihre Stimme zu geben.

Vielen Dank

Ihr

Norbert Miltz

Informationen zu meiner Person

In 1957 wurde ich in Immichenhain geboren und bin dort aufgewachsen.

Von 1973 bis zu meiner Wahl als Bürgermeister der Gemeinde Ottrau in 2011 war ich in der Finanzverwaltung tätig.

Seit dem 1. Juli 2011 bin ich Bürgermeister.

Meine kommunalpolitische Tätigkeit begann bereits sehr früh im Jahr 1978 und führte mich über den Ortsbeirat Immichenhain in die Gemeindevertretung Ottrau.

Stationen meiner kommunalpolitischen Tätigkeit waren: Stellvertretender Ortsvorsteher, Fraktionsvorsitzender, Vorsitzender Haupt- und Finanzausschuss und Bau- und Umweltausschuss und Vorsitzender der Gemeindevertretung.

Neben meiner kommunalpolitischen Tätigkeit ist mir das bürgerschaftliche Engagement in den örtlichen Vereinen sehr wichtig.

Neben meiner Vorstandstätigkeit im Schützenverein Immichenhain, Verein Miteinander-Füreinander Ottrau e.V., Förderverein Wilhelm-Schäfer-Schule e.V. bin ich noch in der Freiwilligen Feuerwehr Immichenhain, den Sportvereinen Ottrau und Immichenhain, dem Reitverein Ottrau sowie dem Förderverein „Schwimmbad Ottrau“ und dem Europaradweg Ottrau e.V. Mitglied.